

Awo-Kita: Jungen und Mädchen toben in neuem Baumhaus

Förderverein, Sparkassenstiftung und Kinderschutzbund finanzieren die 14.500 Euro.

Von Karl-Heinz Wolter

Bad Lauterberg. Neugierig und gespannt warteten die Kinder der Awo-Kindertagesstätte in Bad Lauterberg, um endlich ein neues Baumhaus auf dem Freigelände der zertifizierten Einrichtung zu erproben und kennenzulernen. Bei einer Überprüfung der Spielgeräte Anfang des Jahres wurde nämlich durch den Hausmeister sowie der Beschäftigten der Kita und gleichzeitigen Sicherheitsbeauftragten, Sabine Handrick, festgestellt, dass das alte Haus verschiedene Mängel aufwies und nicht mehr lange den Anforderungen genügen würde.

Da sie selbst die zweite Vorsitzende des Fördervereins der Kindertagesstätte ist, initiierte sie ein Gespräch mit dem Vorstand des Fördervereins und dieser beschloss, die vorhandenen finanziellen Mittel für die Anschaffung eines neuen Baumhauses zur Verfügung zu stellen. Die Gesamtkosten für die Anschaffung von circa 14.500 Euro konnte der Verein allerdings nicht allein bestreiten, und so freute man sich über eine finanzielle Beteiligung der Sparkassen-Stiftung Osterode und des Kinderschutzbundes Bad Lauterberg.

Die Einrichtungsleiterin der Awo-Kindertagesstätte, Anja Laufs-Dwars, zeigte sich bei einem Presse-termin hochofret über die Unterstützung und bedankte sich im Namen aller Kinder. Nachdem die Fi-

nanzierung auf sicheren Beinen stand, wurde das Bauvorhaben entsprechend ausgeschrieben und der Auftrag vergeben.

Aufbau dauert drei Tage

In nur drei Tagen stellte die Fachfirma das Baumhaus auf und nach entsprechender Ruhezeit für die Fun-

damente und dem Auffüllen mit Spezialkies unter dem Haus konnte das Baumhaus, das zwischen dort gewachsenen Bäumen steht, eingeweiht und übergeben werden.

Die Kinder der Awo-Kita in Bad Lauterberg hatten bereits sichtlich Spaß und Freude an dem neuen Baumhaus und nutzen es häufig.

Die Vorsitzende des seit dem Jahr 2004 bestehenden Fördervereins, Nadine Brothuhn, war stolz darauf, dieses Projekt in dieser Größenordnung maßgeblich mitrealisiert zu haben. Zur offiziellen Übergabe war auch der Vorsitzende der Sparkassenstiftung, Thomas Toebe, erschienen.



Leiterin Anja Laufs-Dwars (links), Nadine Brothuhn, Thomas Toebe, Sabine Handrick und die Kassiererin des Fördervereins, Jessika Pfeng.